

InternationalMedia

JUMAT 10 NOVEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN RESMIKAN PLTS TERAPUNG CIRATA

Presiden Jokowi (tengah) didampingi Menteri BUMN Erick Thohir (kiri) dan Menteri Negara Urusan Perdagangan Luar Negeri Uni Emirat Arab Thani Bin Ahmed Al Zeyoudi (kanan) memberikan kata sambutan saat peresmian Pembangkit Listrik Tenaga Surya (PLTS) Terapung Cirata di Kabupaten Purwakarta, Jawa Barat, Kamis (9/11). Presiden meresmikan PLTS Terapung Cirata dengan kapasitas 192 Megawatt Peak yang merupakan PLTS terapung terbesar se Asia Tenggara dan terbesar ketiga di dunia.

Presiden Jokowi Pesimistis Bauran EBT Bisa Mencapai Target 23% Tahun Depan

Presiden Jokowi sebut dalam waktu dekat, pemerintah akan mengembangkan EBT berbasis hidropower. Hanya dsaja rencana tersebut belum final.

PURWAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) pesimistis akan bauran energi baru terbarukan (EBT) yang ditargetkan 23% tahun depan.

Jokowi mengatakan untuk mencapai target itu tidak mudah, terlebih beberapa waktu lalu Indonesia alami pandemi virus Corona (COVID-19).

“Ya kalau target kita kan tahun depan harusnya 23% tapi memang tidak mudah karena kemarin ada COVID untuk kejar angka itu,” kata Jokowi saat berada di lokasi PLTS Terapung Cirata, Purwakarta, Jawa Barat, Kamis (9/11).

Hal itu diungkap Jokowi setelah meresmikan PLTS Terapung Cirata. Meski begitu, Jokowi tetap berupaya mencapai target tersebut.

“Komitmen kita tetap bahwa kita akan terus mengejar target yang sudah kita berikan,” ujarnya.

Sebenarnya banyak investor dari luar negeri yang tertarik bekerja sama mengembangkan EBT di Indonesia. Hanya saja tidak semua minat investor itu diterima pemerintah.

“Kalau yang antre banyak tapi kita inginkan satu-satu. Satu selesai bisa ditingkatkan lagi,

tidak semua kita terima,” ujarnya.

Lalu, Kepala Negara mengatakan, dalam waktu dekat, pemerintah Indonesia berencana mengembangkan EBT berbasis hidropower. Namun, rencana tersebut belum final.

Presiden Jokowi sebelumnya meminta agar potensi sumber EBT di Indonesia bisa dimanfaatkan. Sebab, saat ini pemerintah

► Bersambung ke hal 11

Banyak Komisaris BUMN Mungundurkan Diri Jelang Pilpres, Erick Thohir: Saya Lagi Data

JAKARTA (IM) - Banyak Komisaris Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang mungundurkan diri dari jabatannya jelang Pemilihan Presiden - Wakil Presiden 2024.

Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir mengatakan, para Komisaris BUMN itu mungundurkan diri lantaran lebih memilih menjadi tim sukses (timses) dari salah satu pasangan calon Presiden dan calon Wakil Presiden (capres/cawapres).

Salah satu anggota Komisaris yang sudah resmi mungundurkan diri adalah Muhammad Arief Rosyid Hasan. Ia mengajukan pengunduran diri setelah ditunjuk menjadi Komandan

Pemilih Muda dalam TKN pasangan capres - cawapres, Prabowo Subianto - Gibran Rakabuming Raka.

Arief sebelumnya menjabat sebagai Komisaris PT Bank Syariah Indonesia Tbk atau BSI.

“Memang gak hanya saudara Arief Rosyid saja, banyak Komisaris yang lagi mundur kok sekarang, ini saya lagi data,” ujar Erick saat ditemui wartawan di gedung Kementerian BUMN, Kamis (9/11).

Saat ini Deputy Bidang Sumber Daya Manusia (SDM), Teknologi, dan Informasi Kementerian BUMN Tedi Bharata melakukan pendataan

► Bersambung ke hal 11

Pasukan Hamas Sergap Tentara Israel, Pertempuran Jarak Dekat Pecah di Gaza

GAZA (IM) - Pasukan Hamas meyergap tentara Israel sehingga pertempuran jarak dekat pecah di Kota Gaza pada Rabu (8/11). Padahal saat itu, ribuan warga sipil sedang berusaha ke luar dari Kota Gaza untuk menyelamatkan diri ke Selatan.

Militer Israel klaim bahwa pasukannya telah maju ke jantung Kota Gaza, yang merupakan benteng utama Hamas dan kota terbesar di wilayah pantai tersebut. Sementara dari pihak Hamas menyebut bahwa

mereka telah menimbulkan kerugian besar terhadap pasukan Israel.

Sayap bersenjata Hamas pada Rabu merilis sebuah video yang menunjukkan pertempuran jalanan yang intens di samping gedung-gedung yang dibom di Kota Gaza.

Tank-tank Israel mendapat perlakuan sengit dari militer Hamas yang menggunakan terowongan bawah tanah untuk melakukan penyerangan.

Israel menyerang Gaza sebagai tanggapan atas seran-

gan lintas perbatasan Hamas di Israel selatan pada 7 Oktober yang menewaskan 1.400 orang, sebagian besar warga sipil, dan menyandera sekitar 240 orang, menurut penghitungan Israel.

Pejabat Palestina mengatakan 10.569 orang telah terbunuh hingga Rabu (8/11), Sebanyak 40% di antaranya adalah anak-anak. Israel mengatakan 33 tentaranya tewas.

Salah satu klip dari video Hamas yang dirilis pada Rabu

► Bersambung ke hal 11

Suhartoyo Terpilih Menjadi Ketua MK Gantikan Anwar Usman yang Dicotot MKMK

JAKARTA (IM) - Rapat Permusyawaratan Hakim (RPH) Mahkamah Konstitusi (MK) yang dilakukan secara tertutup memilih Suhartoyo sebagai Ketua Mahkamah Konstitusi (MK), Kamis (9/11).

Suhartoyo menggantikan Anwar Usman yang diberhentikan secara tidak hormat oleh Majelis Kehormatan Mahkamah Konstitusi (MKMK) setelah terbukti melanggar etik, Selasa (7/11). Nama Suhartoyo disepakati melalui musyawarah muakat para hakim konstitusi

dalam rapat pleno tertutup sebagai mekanisme pertama pemilihan pimpinan MK, Kamis (9/11/2023).

“Menyepakati Ketua Mahkamah Konstitusi terpilih adalah Yang Mulia Bapak Dr. Suhartoyo dan insya Allah Senin akan diambil sumpahnya di ruangan ini,” kata Wakil Ketua MK Saldi Isra, Kamis (9/11).

Sebagai informasi, seluruh hakim konstitusi hadir di dalam rapat tersebut, yakni Anwar Usman, Arief Hidayat,

► Bersambung ke hal 11



GELAR PASUKAN OPERASI AMAN BACUYA

Kabareskrim Polri Komjen Pol Wahyu Widada (kedua kiri) didampingi Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf (kiri) menginspeksi pasukan saat Apel Gelar Pasukan Operasi Aman Bacuya 2023 di Paldjaja Jawa Timur, Surabaya, Jawa Timur, Kamis (9/11). Polri mengerahkan sebanyak 13.251 personel gabungan dalam operasi yang digelar selama 25 hari sejak 10 November hingga 4 Desember 2023 untuk pengamanan perhelatan FIFA U-17 World Cup 2023.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Membangun Tekad dan Ikrar untuk Terjun ke Dunia Saha (Master Cheng Yen)

intiland

NEW
nina ANION
ULTRA THIN
ULTRA ABSORBENT
Pantyliner
Bagus

ASALTAU!
Lukisan Woman with a Watch Laku Terjual Seharga Rp2,2 Triliun



SEBUAH mahakarya Pablo Picasso yang dibuat pada 1932 terjual seharga USD139 juta atau sekitar Rp2,2 triliun. Ini merupakan harga tertinggi kedua yang pernah dicapai oleh sang seniman, menurut rumah pelelangan Sotheby's.

Lukisan Femme a la Montre (Woman with a Watch) juga menjadi karya paling berharga yang terjual pada lelang tahun ini. Lukisan ini menggambarkan Marie-Thérèse Walter, model Prancis yang juga kekasih seniman Spanyol, dan subjek banyak lukisannya.

Karya tersebut bernilai USD120 juta sebelum dilelang. Lukisan itu sebelumnya dimiliki oleh mendiang kolektor seni Emily Fisher Landau, yang membelinya pada 1968, dan telah dibeli oleh pembeli yang tidak disebutkan namanya.

Femme a la Montre adalah potret Walter

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.670,00	15.650,00
SGD	11.567,00	11.537,00
AUD	10.071,00	10.031,00
HKD	2.037,00	1.977,00
EUR	16.965,00	16.715,00
GBP	19.469,00	19.199,00

Kamis 9 November 2023 14:41 WIB